



Es gibt nichts Gutes, es sei denn, man tut es

Die Schützengilde zu Potsdam 1465 e.V. unterhält seit längerem partnerschaftliche Kontakte zu Bewohnern der MONTEVINI Wohnstätten auf Hermannswerder. Wie jedes Jahr waren Mitglieder der Gruppe der CMA (Chronisch mehrfach geschädigter Abhängigkeitskranke) am 15. Oktober als Gäste in unserem Schützenhaus.

Dank einer großzügigen Spende unserer Mitglieder Bodo Ramm und Thomas Brie konnte die Kaffeetafel mit Kuchen und Gebäck und vielen weiteren Erfrischungen ausgestaltet werden, wodurch eine äußerst angenehme Atmosphäre gegeben war.

Mit einem sportlichen Wettstreit auf dem Luftgewehrstand hatten die Bewohner der CMA ein besonderes und auch sportliches Erlebnis. Die Mitglieder der Schützengilde Peter Albrecht und Gerhard Ling übernahmen dankenswerter Weise die Aufsicht auf den Ständen und sorgten diesmal unter ganz besonderen Bedingungen für einen reibungslosen Ablauf beim Schießen mit Erwachsenen, die meist körperlich beeinträchtigt sind.

Hans Wiczorek und Dieter Buhl waren die leitenden Organisatoren und gaben der Veranstaltung einen ernsthaften Rahmen.

Besonders beeindruckend war, dass nach den technischen Erläuterungen in der Disziplin Luftgewehr- Auflage sichtbare Leistungsentwicklungen zu erkennen waren und dies bleibende Eindrücke bei den Teilnehmern hinterließ.

Nach Auswertung der Wettkampfscheiben wurden feierlich die Sieger ermittelt. Da alle Teilnehmer eigentlich Sieger waren, erhielten alle einen kleinen Pokal als Erinnerung. Umrahmt wurde die Ehrung mit einem Ständchen auf der Mundharmonika von Dieter Buhl.

Nach der Siegerehrung wurde das reichhaltige Kuchenbuffet gestürmt, natürlich mit leckerem Kaffee und alle Beteiligten hatten einen unvergesslichen Nachmittag.

Abgerundet wurde dieser Tag mit einer Besichtigung unserer Wettkampfstätte und weiteren Erläuterungen aus unserem Vereinsleben. Die aufgeweckten Regungen und

interessierten Fragen der Bewohner waren ein indirekter Dank an die Initiatoren dieser würdigen Veranstaltung.

Das Präsidium der Schützengilde bedankt sich ausdrücklich bei allen Beteiligten für die besondere Schützenhilfe.

Erhard Kloth
Sportleiter der Schützengilde zu Potsdam 1465 e.V.